さくらっこ便り 2018年 5月19日号 さくらっこ広場通信 第27号

雨の後の五月晴れです

公立小学校は、春の運動会が予定されていたようです。朝方の強い雨で、校庭のコンディションが整わず、R くんも H くんの小学校も、翌日に順延になったとのことで、二人とも「さくらっこ」に来てくれました。ちょっと拍子抜けしたかな・・ということもなく、二人ともいつも通りの元気さでしたね。

今日は、学生のお姉さんたちは、1年生は全員授業、こども保育コース2年生は、3週間の幼稚園教育実習に突入していますので、一人も参加できませんでした。(皆さんの幼稚園に実習生がいましたら、よろしくお願いします!)

でも、さくらっこ達も、お父さんお母さんたちも、ゆったり笑顔で、お話や遊びの輪が広がっていきました。本当に「好い感じ」だなあ、といつもうれしくなります。新入学や、進級後の様子など、お互いにゆったりとお話ししてくださいました。

学生がいないので、今日のおやつは「簡単で美味しいフルーチェ」にしたため、狩野も、ゆっくりお話しできて、とても落ちつた時間を持つことができました。みんなとても満足なおやつでした。 20 人分作ったのだけれど、14 人で完食しました。お腹すいたよね。













ままごとコーナーで、Yくんが料理の材料を探しています。フライパンで魚を焼き始めました。





Rくんママは、店員さんですか?お客さんなのでしょうか・・Hくんパパもお話の仲間入り。 遊びもお話も、混ざり合って、本当に緩やかで温かい雰囲気です。





笑顔のHくん・・Rくんが飛行機を折り始めると「僕もやる」と・・





でも、結構難しそうで、Rくんはかなり研究して独自の折り方を工夫しています・・すごい・・。





テーブルにセロテープを貼ってその上に、スタンプやらクレヨンやらで、色を付け始めたHくんは、芸術家・・しかし、そこに来たMくんは正統派です。「なんで、こうするの!」と、Hくんに向けて言います。

M くんは、H くんが今日運動会で、さくらっこに来れないことをちゃんと知っていました。「どうして、 運動会なのに、今日来てるの?」とお母さんに最初聞いていました。お友達のことをしっかり意識して いるのですね。

Hくんは、ニヤリとしながら手を止めます・・さて・・





ちょっと、もめそうな雰囲気・・Mくんはテーブルを拭き始めました。





大きなボードの上だったら、一緒に描くことができるのだね。平仮名で、名前が書けるようになった1年生のHくんです。こんな、「ニアミス」も、お父さんとお母さんが落ち着いて見ていてくださいました。

もう、お互いが分かってきた様子の、H くん M くんですね。二人とも 2 歳から通っています。 子どもたちの育ちには、目をみはるばかりです。





R ちゃん、A くんきょうだいが入って、カギをかける人や叫ぶ人まで出てきて、裏の部屋はぐちゃぐちゃです。

4年生のRくんが、「これは カオスだ!」と言いました。ママにあとで教えたら、「なんでそんな言葉知ってるの?」だそうです。そう、さくらっこはいつもカオスです。それがいいのだよねえ。一人喜ぶ、狩野です。





JくんHくんのママと、今日一緒に来てくれたお腹の大きな妹さんの顔を見てびっくり・・なんと、卒業生でした。姉妹でこども保育コースの、卒業生なのですね。6月10日に赤ちゃんが生まれるのですって・・また、さくらっこが増えるかな・・どうぞお大事にしてくださいね。輝くような幸せあふれる表情が印象的でした。

<5月・6月の予定>

- 5月26日(土)誕生会(4月·5月)
- 6月9日(土)光をたのしもう
- 6月16日(土)絵の具で遊ぼう
- 6月23日(土)絵の具で遊ぼう
- 6月30日(土)シャボン玉をしよう

連絡先

桜の聖母短期大学

狩野奈緒子

E-mail <u>naoko-k@ssjc.ac.jp</u>